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＜今年度の商品開発に携わった感想やそれぞれの思いを記入しなさい。＞ 

・SDGs と絡めた商品も開発する事はとても難しく 1 人ではできないと感じた。そのため、チームメイトと協力

しながら話し合って進めていくうちにそのチームでいい案をたくさん出すことができました。 

 

・それぞれの SDGs に沿って商品開発をするのが大変だった。班員としっかり協力して考えることができた。皆

に分かりやすいスライドや文章を作るのが大変だったけど最終的にうまくいってよかった。 

 

・どんな商品を提案するかとかこんな事を言ったら採用してもらえるとかいろいろ考えて商品開発できました。

原稿やスライドなどを作るのは意外と大変でした 

 

・話し合う事や意見を言う事は大切だと思った。話し合いの時は思った事や考えた事は言おうと思います 

 

・SDGs について、最初は大変かもしれないと思ってはいたけれど、よく取り組んでいくとより深く考えること

ができ、逆に楽しいと感じることもあった。社会や世界のことを考える機会をもらったことで、今まで考えてい

なかったことを考えるようになりすごく成長できた学びの機会でした。とても充実したものになりよかった。 

 

・商品開発では、自信と会話力がつきました。実際の企業様に対して自分たちの意見を伝えることで、自分の考

え方にある程度自信を持っていかなければならかったので、そのおかげで自信がついた。企画を発案して意見を

まとめてそれらについての資料を集めてプレゼンテーション用の資料にまとめるという工程を進める上で一番

必要な物は、人とのコミュニケーションであると感じました。自分にはない意見について批判はしないで聞き入

れることで、他にはない企画が出来上がっていきました。最初は商品開発が少し恐ろしいと感じていましたが最

終的には楽しかったと思えるものになり、成長もあったのでよかったと思いました。 

 

・商品開発の下調べや下書きまで少しでも班長に協力出来たのでよかった。スライド造りでは何ページか自分で

考えて作れたので班に貢献できたと思う。でも文章力や調べる力が人より劣るので班長に任せてしまうことの方

が多かったのが、今回の反省点。 

 

・海という観点を意識してきましたが、他の SDGs にのっとった商品開発もしてみたいと感じた。 

 

・SDGs への興味関心が深まり地球の環境をもっと考えるようになってよかった 

 

・コロナの関係で思っていた商品開発と違う商品開発だったが、班のメンバーと協力し、いい商品開発になった

と思う。 

 

・グループ内で意見を出し合って班員全員でスライド作りをしっかりやれて良かったです。 

 

・グループの人たちに助けられながら発表までしっかり行うことができてよかった。 

 

・普段体験できないことを高校生のうちからできてよかった。 

 

・コロナで思うようにはできなかったけど、企業の活動に携わることができてよかったです。 

・SDGs について詳しくしれた。 



・普段生活していて、特に考えることのないテーマで、アイデアを出すのがすごく難しかったが、いい経験にな

ったと思う。また、メンバーと協力して一つのものを作り上げることができてよかったと思う。 

 

・みんなでスライドを作るのが、LINE のグループで意見を出し合ったことがとても大変だった。例年とは違う

形にはなったが、グループになって、みんなで考えることの大切さが、あらためてわかった。 

 

・商業科にしか体験できない企業に対する提案をすることは初めてであったが、提案する楽しみや、自分の提案

を理解してもらえるように説明することや提案してくれた意見を理解することの力がついた気がするため、商品

開発をすることができてよかったと思う。 

 

・必要な事項を適切に見極めその上で斬新な方法でその事項に当たるということは非常に難しくまた、今まで行

なってこなかったことだったのでとても良い刺激で、経験になり今後の人生に活かせるとても貴重な時間であっ

たと思います。 

 

・SDGs についてよく考えることができたと思う。 

 

・今回商品開発をする事で、今まで以上にたくさんの考え方や発想をする事ができました。 

 

・今年の商品開発は千葉ロッテマリーンズさんと共にやっていきましたが、他の人とは違う発想を発見できたり

と多くのことを吸収し、発見することができました。 

 

・SDGs の様々な目標について考えること、知ることができた。自分たちが様々な取り組みに協力することがで

きると思うからこれからも今回学んだことを生かしていきたいと思う。世界を良くするために協力していきたい。 

 

・できれば食べ物などの商品を開発したかったという思いはあったし、期間はすごく短かったけど sdgs などを

改めて調べる良い機会になった 

 

・未来につながるものを考えなければならないので、とても難しかった。夜にみんなで電話で話し合ったのは、

良い思い出になった。最終的にプレゼンした内容はテーマから少し逸れてしまったように感じるが、黒沢さんが

取り入れていきたいと仰ってくれたので、よかった。 

 

・企業が、消費者に必要とされているものを生み出すのは大変なことだし、時間もお金もかかることを改めて実

感しました。商品を開発することは、チームで力を合わせて意見を出し合い、協力することが欠かせないことが

よくわかりました。具体的に商品を制作する段階まで行くことができず残念でしたが、商品を開発するにあたっ

て、いろんな情報を集め、まとめる力を身につけることができたと思います。 

 

・普段あまり関わらない人と関われて協力して取り組めた 

 

・一つの企業が沢山の問題点について解決しようとしていることがわかった 

 

・商品開発を通して世界、日本の問題点や課題点、取り組みなどを多く知ることが出来ました。総合学習での活

動とつながる部分も多くありたくさん考えさせられました。これからも SDGs について調べたりして学習を続け

ていきたいです。 


